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SALGAN DE ESOS MUNDOS DONDE ESTÁN, PORQUE CADA UNO DE VOSOTROS VIVE LO QUE HA
CREADO, LO QUE HA CREÍDO LO HA CREADO, CADA UNO DE VOSOTROS POR ESO SON

DIFERENTES, PORQUE VOSOTROS TE CREES DE UNA FORMA, CADA QUIEN VIVE UNA FORMA Y
ENTONCES ESA FORMA ES MANIFESTADA POR VOSOTROS EN LA TIERRA Y SON YA COMO SON.

[20231210] Amados míos, Yo les bendigo en esta hora y vengo a levantarles, vengo a levantar
vuestros ánimos, vuestros deseos, vengo darles de este pan, vengo a despertarles de ese sueño tan
letargo que han traído. Mis bien amados, mi Pueblo, porque este es el tiempo para ti, para vosotros,
esta es la hora para vosotros y vosotros deben acatar la fuerza interior que os les habla. Pues
entonces prosigan vuestro camino y no desmayen, sigan puliéndose, sigan vosotros siendo absolutos,
sigan convenciéndose que vosotros son los únicos hacedores de vuestra vida misma, sigan ahí en
vuestra alma sacando su propia realidad, su propia verdad que son vosotros, porque a eso vengo,
hermanos amados, hacerles conscientes, muy conscientes de esta verdad.

Porque vosotros no han admitido que son los eternos, porque no has admitido que son los
creadores de todas vuestras cosas, nadie, nada les ha hecho nada, todo lo tuyo es hecho por ti
mismo, solo vosotros han hecho todo. Hermanos, lo que debes aceptar es que vosotros no son
nuevos, nadie es nuevo, nadie es de hoy, nadie, vosotros son eternos y son Creadores, lo han sido
de siempre, siempre lo han sido, lo que está hoy en ti, lo que es esta vida de este presente son solo
los efectos, los efectos de una causa, de un sentimiento de vosotros. En verdad te digo, vosotros eres
los creadores de vuestra propia vida, de lo que tenéis, de lo que vives. Ya es tiempo, hermanos que
me escuchas empieces a comprenderte, empieces a aceptarte, empieces vosotros a tener conciencia, a
despertar tu conciencia para así continuar sin perder el hilo de la vida.

Amados míos, vosotros son Creadores, eres los creadores de todos vuestros momentos, eres creador
de todo, de todo lo de vosotros, porque cada uno de vosotros está creando su realidad, cada uno
de los SERES humanos y de los SERES que no tienen ya un cuerpo, lo han hecho, lo están haciendo y
lo estarán haciendo siempre, igualmente vosotros, hermanos, y cada uno sufre de acuerdo a su
verdad, vive de acuerdo a su verdad que ha construido. Como vosotros, hermanos míos, habéis
creído en todo lo más vil, en todo lo impuro, en todo lo que no es la vida eterna, entonces esa vida,
esa vida en la que vosotros crees está aquí, es tu casa, es tu ambiente, es todo lo que os sepas. A eso
vengo Yo a despertarles, que cada uno de vosotros pueda entenderse, pueda comprenderse y
entonces hacer la Ley pura, la Ley Divina. Esta luz que Yo les doy, con esta no se perderán jamás, ya
no estarán perdidos, si vosotros la reconoces, te reconoces como un SER poderoso, como un SER
creador, porque en verdad son Creadores, Creadores vosotros lo son.

Y aquí en tu tierra solo vive el lado contrario a tu vida, lo que vosotros un día ya hiciste, eso vive en
ti y eso vive aquí en tu mundo. Entonces pueblo amado, de vosotros depende vuestras vidas, en
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vosotros esta la vida y la muerte, están las dos cosas y las dos son muy buenas, porque son dos
formas iguales que os te conducen a una vida nueva. Entonces vosotros eres el hacedor de tu
tiempo, de tu espacio, hacedor de la vida que llevas, de la vida que estás viviendo hoy, tú eres el
dueño, tú eres el Creador y lo has creado y vosotros los han creado. Ven que es solo darse cuenta,
cuando vosotros admitas esto estás conmigo ya y estarás haciendo, con tu poder consciente harás
otra vida diferente, otro mundo diferente donde podrás vivir con toda tu eternidad. Amados
hermanos, acepta que lo has sido siempre y acepten que hoy también lo eres, que la vida que llevas
es tuya, tú la estás haciendo, tú la hiciste.

Ahora, mis bien amados, si buscas el arrepentimiento de vuestros hechos, podrás vosotros
cambiarlos, transformar lo que hoy no quieres a lo que quieres, sí, mis bien amados. Pero mientras
vosotros le sigas dando la fuerza suficiente a lo que no quieres, entonces esto estará y con más fuerza
y no verás lo que vos quieres, porque para esto se necesita que vosotros te aceptes como el creador
de ti mismo. Hermanos, he aquí, que hoy tienes tu oportunidad de ser consecuente en la vida, de no
perder ese hilo plateado en tu vida. Hermanos, pues hoy les ha llegado el despertar, está aquí con
vosotros, tómenlo pues, tómenlo y es momento de hacer, porque Yo les digo, no se trata de
pregonar ya mi palabra, se trata de hacer mi palabra y solo así vosotros le darás validez a las Ciencia
Universal, a la Madre de todas las ciencias que hay aquí sobre la tierra. Porque en verdad te digo,
que ninguna ciencia del hombre se puede igualar a esta Ciencia Sagrada sin el conocimiento total, sin
la admisión que vosotros son los Dioses, son los creadores de vuestro propio mundo.

Estense de acuerdo, mis bien amados, que vosotros no eres creador de nadie, a nadie lo has creado,
a nadie que sea como vos, vosotros eres creador de todos tus pensares, de todas tus obras, de todo
eres creador vosotros. Pero hoy podéis cambiarlo, podéis transformarlo, decídanse a transformar
todo lo que has hecho y todo lo que estás haciendo, transfórmenlo. En verdad vosotros tienen que
parar de hacer el mal, tienes que parar, porque esto es tuyo y tú tienes el poder para hacerlo,
háganlo pues, porque la salvación ya está dada, ¿sabes?, la salvación que Yo os vine a darte es todo
tu entendimiento, es toda la sabiduría, es toda la verdad, pero vosotros no habéis entendido, esa la
salvación ya está dada. ¿No es cierto que hasta un niño sabe mi palabra? La palabra ya está dada, el
conocimiento ya está dado, pero nadie lo quiere llevar a la práctica, pero nadie está dispuesto a
saber de sí mismo, porque están embriagados de vuestro mundo adverso. Hermanos, así cada uno
de vosotros está haciendo su propia vida y siempre la has vivido de acuerdo a lo que has hecho,
porque esta es total la verdad.

Es hora, es tiempo que cada uno de vosotros tome su responsabilidad, acepte su responsabilidad,
acepte que tiene que transformar todo lo hacho por él mismo, por vosotros mismos, si esto no lo
llevas a cabo entonces no habrás podido traspasar vuestras metas. Amados hermanos, porque
vosotros vives en el mundo de la fantasía, en el mundo de la avaricia, de la envidia, del odio, del
sufrimiento y todo eso no existe en la vida sagrada, todo eso existe aquí, porque vosotros lo haces,
vosotros lo haces y como vosotros lo haces existe para ti, para ti existe lo que vos sabes. Hermanos,
pero todo lo que tienes no existe para ti, solo cuando lo crees existe, vosotros tienes el poder para
comprobarlo, vosotros lo han hecho, vosotros lo han hecho siempre y lo vienes haciendo, nada más
que en oscuras, en tinieblas, mis bien amados, ya sabes vosotros que las tinieblas de las que Yo te
hablo es vuestra ignorancia y así han actuado vosotros.

Este momento de vosotros es como vosotros has querido ser, es como has querido ser y lo plasmas
en la tierra y ya son diferentes, porque vosotros se creen diferentes, porque has logrado hacer,
dividirse, entonces esto te ha quitado el poder universal, sí, mis bien amados. Y he aquí pues, que
este es el tiempo, este es el momento donde cada uno de vosotros tiene que hacer esto, porque esto
hace la salvación de cada uno de vosotros, de los hombres, de todos. Hacer es estar puesto ya en el
poder y el poder es Dios, y si vosotros vives ahí con toda la conciencia sabrás que eres Dios de ti
mismo, entonces vos verás a tus hermanos y lo puedes hacer, le puedes dar vuestras condolencias de
una vida que no conocen. Pero antes que eso suceda, tiene que suceder en vosotros primero, pero
primero debe existir en ti esta verdad sagrada, esta verdad universal. Hermanos, y esta verdad no se
encuentra ahí fuera de ti, ésta se encuentra dentro de ti, porque en ti está todo, todo, mis bien
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amados, todo, quiero decirles el bien y el mal, lo bueno y lo malo, lo simple y lo salado, lo dulce o
lo amargo, todo lo que tienes plasmado aquí en tu mundo eso solo existe en ti, solo en ti, eso no es
mayor, nada de lo que exista aquí afuera es mayor que tú, no, hermanos, esto es secundario y esto
son tus obras.

Pues entonces vosotros SERES, hermanos que estás en este cuerpo tienes todo el poder, lo has y lo
tienes para poder cambiar las cosas, pero esto tiene que ser desde adentro, no es tu mente, no es
desde tu mente, porque vuestra mente no es creadora, es solamente instrumento, es un medio que
agarra, que utiliza el YO SOY para hacer las cosas que tiene que hacer, para poder ver su juego sobre
esta tierra. Hermanos, es tu alma, desde tu alma salen todas las cosas, han salido todas las cosas,
todo lo que han experimentado en eta tierra, aquí en este estrado, pero todo, todo lo que sabes que
hay, todo lo que sabes de este mundo tierra, todo lo que tú sabes que el hombre humano ha
realizado viene desde el alma y lo puedes vosotros sacar, como lo has sacado de ti y lo puedes
plasmar como lo has plasmado en esta tierra.

Hermanos, tomen conciencia vosotros, tomen conciencia de esto que Yo les digo y ponlo en
práctica, practícalo, porque este es el juego divino, el juego que cada quien viene realizando en toda
su vida. Hermanos, tomen de esta agua, coman de este pan, pan sin levaduras, no hecho de mano
de hombre; agua viva, nunca bebida de los hombres. Hermanos, vosotros tienes que beberla, tienes
que tomarla y tienes que ser, tienes que darte cuenta que vosotros son los poderes en la tierra, que
cada uno de tus hermanos es el poder, como así lo cree, como así lo cree lo hace. Hay en la tierra
hombres que no creen en nada, pues nada hacen, solo crean la nada, el vacío. Hay de vosotros los
hombres que solo creen en la maldad y la maldad están haciendo, hay de vosotros que creen a
medias en su vida, pues eso es lo que aparece en su escenario; esto sucede a vosotros, esto es lo que
está sucediendo en cada uno de vosotros, hermanos míos.

Entonces vosotros tienen el poder, la fuerza para cambiar todos esos porque son tuyos, nadie les
hace, ¿qué necesitan vosotros? si lo que vosotros necesitas es la fe, es la confianza, la seguridad en ti,
el valor, todo esto necesitan. Hermanos, pues entonces háganlo, salgan de esos mundos donde
están, porque cada uno de vosotros vive lo que ha creado, lo que ha creído lo ha creado, cada uno
de vosotros por eso son diferentes, porque vosotros te crees de una forma, cada quien vive una
forma y entonces esa forma es manifestada por vosotros en la tierra y son ya como son. Hermanos,
hermanos míos, así mismo son vosotros que estás aquí, porque a este entendimiento tuyo tienes que
llegar para que entonces puedas hacer una vida diferente para ti, una vida diferente para ti y una
vida que tus hermanos no creen, porque vosotros durante miles de años han ido convirtiéndose en
incrédulos a sí mismos, porque han ido llevando una vida, vuestras vidas y entonces se perdieron de
vista, vosotros se perdieron y entonces no te acuerdas, borraste tus recuerdos, los cambiaste, tus
recuerdos los cambiaste con el olvido y entonces el olvido ha ocasionado y es estar briagos en la
vida.

Amados míos, pues es tiempo que cada uno de vosotros salga de vuestros estados donde están y no
teman, porque vuestros estados donde están no les hacen ver, hacer, vivir lo que vosotros quisieras
vivir en la tierra. Esos estados que vosotros mismos hiciste, porque vosotros lo hiciste, porque
vosotros lo admitiste, admitiste una vida ajena a vuestra vida misma y entonces se perdieron y
perdidos están en este mundo, en esta tierra hasta hoy. Ven, vean cuánto tiempo se han perdido,
cuánto tiempo. Hermanos, porque vosotros la caída que tuviste de mi Padre, no vayas a pensar
como piensan tus hermanos que es una caída del cielo, de allí, porque no saben cuál es el cielo, solo
lo cambiaste, solo es que vosotros cambiaste el mundo verdadero y eterno, vosotros entonces lo
cambiaste con un mundo efímero, un mundo pasajero y de ahí no has podido salir. Así se
convirtieron en agentes fuera de la vida divina y a esto le has llamado Satán, pero eres tú mismo,
mis bien amados, eres tú mismo el que cambiaste, el que así cambiaste, perdiste tu originalidad hasta
el momento que vosotros se creen nuevos, se creen de hoy. Y Yo les digo, nadie es de hoy, nadie es
de hoy, vosotros son eternos, hermanos, dentro de vuestro mundo eterno has decidido, has
cambiado. Pero en verdad os digo, con toda la seguridad que vosotros has cambiado para mal,
porque has hecho el lado oscuro de tu vida, has hecho ese lado y en ese lado has vivido y estás.
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Amados míos, entonces solo es transformar tus cosas, cuando vosotros transformen vuestras cosas,
toda vuestra vida, todo lo que han hecho, lo transformen a este lado, porque son energías, son
vuestras energías oscuras, le diste oscuridad, la hiciste, solo tienes que darle claridad, tienes que
cambiarlas otra vez y entonces cuando hagas esto has vuelto al Padre, has vuelto a Dios, has vuelto
al Creador, has vuelto al Hacedor, has vuelto en donde ya jamás podrás, ya no habrá oscuridad ni
simpleza, ya no habrá nada, solo estarás tú preparando el terreno para hacer lo que vos quieras
hacer. Y he aquí, mis bien amados, todo el que entré a esto, a este conocimiento de sí podrá saber,
podrá hablar con todos, con todos sus hermanos, podrá observarlos, podrá convivir con todos, no
tan solo con vosotros que estás en esta tierra, aquí que es tu tierra, sino que podrás palabrear,
platicar con otros hermanos de otros mundos, de otros planetas que no es tu tierra, porque lo que
separa de ellos es vuestro lado opuesto, es vuestra incomprensión, es vuestra ignorancia, esta te
separa de todo, de tus propias cosas, no te deja ver. Cuanto más es los mundos diferentes, los
mundos, porque así como este mundo tierra hay muchos mundos y ellos también viven de la forma
de esa constitución de sí mismos.

Amados míos, pero para que hagas esto tienes que hablar con tus propias creaciones, tienes que
hablar con las creaciones que hay aquí en tu tierra, ¿ves un árbol?, ¿ves el agua?, ¿ves el sol?, ¿ves el
aire? Todo lo que ves tiene vida y es tuyo y es de aquí y no puedes hablar con ellos, porque
vosotros estás en el mundo contrario de la verdad, del amor, de la paz, vosotros se encuentran
ajenos a sí mismos. Has podido hacer la incredulidad y ésta vive. Por eso está contigo la soledad, lo
solitario, por eso crees en aquello, pero no hay solitarios, no existe lo solitario, la soledad existe
porque es parte tuya, es un refugio, son refugios donde vos mismo para hacer tus meditaciones, tus
estados de arrepentimientos, de ver bien todo lo que has hecho y lo que no has hecho y lo que
quieres hacer. Amados hermanos, pues entonces, ¿qué esperan?, ¿a quién esperan vosotros?, ¿a
quién, mis bien amados?, ¿por qué idolatras todavía?, ¿por qué te aferras?, te aferras a lo ajeno, a lo
que no es tuyo, ¿por qué te aferras a aquello, aquellos que quieren estar en donde están? Amados
hermanos, dejadlos, dejadlos vivir a todos. Como Yo os he dicho, el reino es de todos, pero no
todos llegan en justo momento, no todos llegan iguales, porque unos llegan primero, otros más
después y otros mucho más después, porque es de acuerdo a la conciencia de cada hermano.

Amados míos, pues entonces no se aferren a nada y vosotros te aferras a algo, te aferras aquí en la
tierra y estás aferrado, que trabajo les cuesta soltarlo todo. Amados hermanos, Yo os les digo ya, son
el poder, son la fuerza, vosotros son los Creadores, pues créanse otras cosas, créanse una vida nueva
y entonces esa vida nueva ha de aparecer cuando vos mismo la hagas con fuerza, con poder, así
como hoy vive en ti todo lo que vives, porque vosotros lo han hecho. Hermanos, y no vayas a
pensar que la vida que tienes te la hicieron, no, mis bien amados, vosotros la vienes haciendo, vienes
haciendo tu vida y la vives y vosotros obtienes vuestros resultados y los has tenido y los tienes y los
seguirás teniendo porque eso sí es tuyo, eso sí es tuyo. Porque en verdad les digo, que los hermanos
que han partido de un cuerpo, esto es su mayor tormento y esto es su infierno que tienen en sus
vidas presentes el no haberse despegado, en no haber visto las cosas como hay que verlas y no estar
en la Ley como hay que estar y mantenerse bajo influencias que han querido estar y todo esto es el
sufrimiento de un SER desencarnado, también es el de vosotros y lo seguirá siendo con este cuerpo o
sin este cuerpo, esto es el sufrimiento que los SERES tienen. No es otro sufrimiento, amados míos, no
es otra oscuridad, no es como la oscuridad que ves vosotros por la noche, no, esa no es la oscuridad
del alma, tu oscuridad de ti, de tu alma, es la ignorancia, la gran ignorancia, es la gran prepotencia,
es todo lo adverso a la Ley, a la Ley Exacta, a lo que vos eres en realidad, todo aquello es la
oscuridad del alma, lo ha sido siempre, siempre, mis bien amados.

Pues hoy vosotros que estás en este cuerpo tienes que entenderlo hoy, tienes que entenderte y aquel
hermano que está en el mundo ya sin cuerpo, pues tiene que entenderlo igual para que su estado
pueda cambiar, sus estado cambien y sean eternos como lo son. Salgan de esa ignorancia, pues
vosotros para que dejarlo para mañana esto, no se engañen que ayer ya lo entendieron, no, mis
bien amados, no están aquí en este entendimiento, en esta comprensión, no están aquí. Porque
vosotros vives, uno vive del pasado, otro vive del futuro y así está viviendo mi amada y bendita
humanidad y esa es causa del sufrimiento que cada uno de vosotros posee en la tierra, porque
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vosotros se convierten como en una hoja en el aire y así viven, eso les está pasando a los hombres, a
toda criatura humana porque han fijado una verdad, pero es su verdad, no es la verdad sagrada,
universal, esa es una verdad de sí mismo. ¿Sabes?, porque hay quien cree la ignorancia, esa es su
verdad; hay quien cree en el sufrimiento y esa es su verdad; hay quien cree ser déspota y esa es su
verdad; hay quien cree ser prepotente y es su verdad; hay quien cree estar enfermo, todos y esta es
vuestra verdad. ¿No así lo dices?, ¿no así lo dicen vosotros? estoy enfermo, yo estoy enfermo, ¿no es
esa tu verdad?; estoy acabado, ¿no es esa la verdad del hombre, de aquél que lo cree? Vosotros que
estás conmigo también lo eres así, también lo estás así, también lo vives así, cada quien, cada uno de
vosotros vive su mundo y se distancian entre sí, se distancian vosotros y hacen la diferencia, entonces
se ven diferentes entre sí siendo iguales, mis bien amados.

Y así viven tanto vosotros encarnados como también vosotros que no tienen cuerpo, también viven
así, porque es la misma vida, hermanos, es la misma vida, la única diferencia es de que vosotros
tienes un cuerpo y tu hermano ya no lo tiene. Porque de perdidos, de incomprendidos son vosotros,
es el uno y el otro, es el uno y el otro SER, tanto perdido está el SER desencarnado, como vosotros
SERES encarnados; tanto en posturas se encuentra cada uno de ellos, como vosotros encarnados.
Hermanos, así se están moviendo vosotros de esta manera y entonces vosotros también estás ahí,
estás en ese mundo haciendo, practicando lo que vosotros vas creando. Hermanos míos, ven, ven
pues que vosotros estás iguales, hermanos amados y vosotros piensas como ellos también que están
conmigo, hermanos, no se engañen vosotros, no vivas bajo el engaño de ti mismo.

Para que vosotros ya no estés ahí tienes que soltarlo todo, para que vos sientas satisfacción de ti
mismo lo tienes que dejar todo y comenzar de nuevo aquí mismo, porque no has comenzado a
trabajar para ti, no os te has dado cuenta de ti mismo y Yo os les digo, es tiempo, es el momento
que vosotros se den cuenta de vosotros mismos cada uno, tanto mis hermanos desencarnados, los
que no tienen cuerpo, hoy es la resurrección y vida si lo desean. Esto mismo es para vosotros
encarnados, hermanos, hoy tiene que ser el rejuvenecimiento, porque para que vuestro cuerpo sufra
un bienestar, este no nace solo, este no viene, este se produce por la sanidad de cada uno de
vosotros SERES. Si vosotros SERES estás júvil, posees la verdad, posees lo divino, si lo logras asimilar
en ti, entonces por añadidura vuestro cuerpo será feliz, porque vuestro cuerpo tan solo es un medio
para ti, vuestro cuerpo en sí no hace nada, ¿o piensas como tus hermanos, amados míos?, ¿piensas
como el científico?, ¿piensas como ellos? Ellos también están perdidos, ellos también se van
eslabonándose en el tiempo y van buscando una verdad que no existe afuera, la única verdad que
existe eres tú mismo, vosotros eres la verdad. Muchas cosas de las que Yo te estoy diciendo, vosotros
no las comprendes, pero óyeme, escúchame y repasa la Ciencia que Yo vengo a darte y entonces
sabrás de todo lo que Yo os te estoy diciendo en estos momentos.

Pero te digo, que esto no tiene que parar en este presente, sino vos como el presente que eres tienes
que lanzarte hacia la eternidad y ver que en la eternidad has hecho tantas cosas, pero todo lo que
ves en tu mundo, todo lo que sabes de tu mundo, todo lo que hay en tu mundo, todo es tuyo, no
hay nada que no sea de vosotros en esta tierra, nada, mis bien amados, nada, todos los sucesos de
aquí de esta tierra son tuyos, todos los decesos son tuyos, todo, solamente que vosotros no crees
que eres eterno y que en tu eternidad has hecho todo esto, todos esto. Hermanos, cuándo vas a
entender, cuándo vas a abrir los ojos, cuándo habrás de salirte de las casas donde has vivido, donde
vives, donde estás, casas les llamo a tus formas, a tus formas les llamo casas porque así son, ahí vives
en tus formas, en la formación que vos mismo aceptaste de otros hermanos, y entonces has vivido
dentro de ellas, porque vosotros has admitid todo en ti, porque nada puede entrar en ti sin que
vosotros admitas las cosas, sí, mis bien amados, vosotros has admitido en esta tierra de tus hermanos
y los habéis creído mayores, entonces  les habréis creído, así lo han hecho vosotros y la vida no era
así, la fuiste constituyendo así vosotros.

Amados míos, amados hermanos, pero este es el tiempo donde vosotros tienes que recuperar, tienes
que recobrar vuestros sentidos, vuestra verdadera posición, la verdadera verdad, el verdadero
núcleo vosotros lo tienes que hacer ya hoy, hoy lo tienes que saber, hoy lo estás sabiendo. Vosotros
aquí en la tierra estás regido por una ley impuesta a la tuya que no es, una ley que es el hombre y
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entonces estás siendo vosotros manipulados desde siempre, a vosotros les han manipulado, porque
vosotros perdiste tu identidad y creíste en la imposición de tus hermanos, de los que aquí les has
llamado grandes como reyes, gobiernos, como consejeros de una vida que no son consejeros.
Hermanos, vosotros han perdido vuestra identidad, vosotros mismos admitiste todo esto, por
vosotros hay gente, aquí hay hermanos que son grandes por vosotros mismos. Amados hermanos, y
esto lo has hecho de vida en vida de estar aquí en la tierra. Hermanos, Yo os les digo, un hombre
astuto les ha formado, les ha hecho juguetes para que vosotros juegues, esos juguetes los ha hecho
valer y valen y así les han envuelto. Amados míos, esto lo refiero a esta casa, a estos carros, a todo
lo que hay en este mundo tierra, a la materia prima, siendo todos la han tomado ellos para
vendérselas, para engañarles, para entrar a sus juegos y vosotros juegan solo los juegos del astuto.

Hermanos, Yo así vengo a decirles, así vengo a hablarles desde lo más cerca para que vosotros abras
los ojos del alma y salgas de eso y solo te creas porque en verdad eres tú el creador de tu mundo,
eres tú quien puedes hacer las cosas, tú eres la libertad, tú eres la paz, tú eres el amor, tú eres la
verdad, tú eres la vida. Hermanos, amados míos, entren pues a esta verdad, porque, amados
hermanos, en esta tierra están llegando, están rebasando las leyes Divinas y por eso nada bueno les
espera, solo les espera el caos. ¿No compran el agua?, ¿no compran los alimentos?, ¿no les han
enseñado aquí en la tierra a trabajar y es tan solo jugar. Hermanos amados, ¿no vosotros estás
dentro de ese mundo pues? Solo es fantasía, solo fantasías buscas alcanzar y pueden obtenerlo, pero
hacerlo vosotros, porque vosotros eres el poder, eres la fuerza, porque vosotros son esto que Yo
Soy, esto mismo que Yo Soy eres vosotros y Yo vine a la tierra a vosotros a sacarles de todo ese
mundo, pero hasta hoy dejé puesto el árbol, la planta, pero no la cultivas. Hermanos, vosotros no
lo has cultivado, nadie, nadie en la tierra, hermanos amados para que ya no hubiera esto que hay en
este tiempo, esto que siempre ha habido.

Porque antes, hace más de dos mil años eran reyes y los reyes son los que gobernaban, después el
rey ideó, porque ya veía que un pueblo se le estaba yendo, entonces el rey ideó formar la creencia a
los hombres, una creencia que tampoco existe buscar a Dios en los cielos, en lo alto, ideó formar a
esas instituciones para que les sirviera para poder envolver a los hombres y así hasta hoy está esta
materia. Hermanos, las cosas no hay nada de la nada, todo tiene una razón de ser en vosotros, y así
lo han venido haciendo porque vosotros has venido admitiendo aquello. He aquí, mis bien amados,
espero que vosotros vayas tomando conciencia, vaya siendo consciente de esta gran realidad, de
esta verdad espiritual en la que debes estar.

En verdad vosotros tienes el poder, juega contigo mismo, has las cosas de ti, deja que tus hermanos
hagan como quieran, pero vosotros has como quieres, ¿quieres descubrirte?, ¿quieres saber de ti?,
¿quieres el poder? Aquí estás, hazlo. Pero vosotros tienes que pasar por todos, por todas las cosas,
porque vosotros tienes que amar, tienes que perdonar, tienes que ser bondad, tienes que ser sanidad,
vosotros tienen que hacer todo esto; no una sola podrá salvarles, no, mis bien amados, tendrás que
hacer todo porque ahí está vuestra salvación eterna, sí, mis bien amados. Amen, perdonen, sean
bondad, sean unidad, únanse, hagan sus propios planes juntos, experimenten juntos en vuestra vida,
la nueva vida que deseas, háganlo y entonces sabrás, sabrán vosotros lo capaz que son. Amados
míos, háganlo, porque a eso vine Yo a la tierra, a eso vine Yo a vosotros a sacarte de todo aquello
pero vosotros no quieres, no has querido, pero vosotros has querido más ese lado adverso y lo
vives, porque en verdad a eso vine a sacarte de ahí.

Mi pueblo amados si Yo te he venido siguiendo dese los confines de esta tierra, porque crees como
creen tus hermanos que solo eres de aquí, no, si vosotros has recorrido este mundo y lo vienes
recorriendo y hoy te encuentro aquí porque has salido de pueblos, de ciudades, de países, has salido
creyendo encontrar la paz y Yo te digo, que tú eres la paz, la paz no la encontrarás afuera mientas tu
traigas el dolor, entonces tú eres la paz, pero por esto has venido de ciudad en ciudad, de pueblo en
pueblo, mis bien amados. De esto es lo que te has perdido vosotros, vosotros han perdido el hilo de
la vida y vosotros aquí en este país (México) donde están, has estado por muchos y cientos y cientos
de años aquí en esta tierra, pero si supieras que vosotros eres lo mismo, eres el mismo el que has
venido y has estado aquí, has hecho y has vivido la vida que sabes de los que han vivido hace
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trescientos, cuatrocientos, quinientos, seiscientos, setecientos, ochocientos años y más, si supieran
que vosotros has vivido todo ese tiempo aquí. Solo eres vosotros, vosotros han experimentado
diferentes formas de creer, de vivir, diferentes formas de ver la vida, de vivirla, si vosotros eres,
amados míos, de eso es lo que están perdidos vosotros. Y he aquí, así como estás aquí has estado en
otros pueblos, en otras ciudades, en otros países, en otros continentes y han viajado hasta aquí. ¡Ay,
mis bien amados! ¿Cuándo podrán comprender esta verdad?, ¿cuándo la podrán entender? Y desde
entonces Yo vengo en busca de vosotros, desde entonces vengo buscándoles, vengo buscándoles,
mis bien amados, porque no vayas a pensar que tan solo hoy estoy contigo, si Yo Soy el eterno, Soy
el eterno, antes que este mundo Yo ya era, Yo ya era, antes de las formaciones de vosotros Yo ya
era, antes de la formación de este mundo, de la existencia de este mundo Yo ya era, hermanos, pues
así vengo buscándote eternamente.

Benditos sean, este es mi regalo que Yo he dado a cada uno de vosotros, váyanse en paz, pero en
verdad váyanse en paz, sean la paz, pero sean la paz, mis bien amados, sean porque allí donde van,
donde están, pues siempre entrarán a ese mundo donde no hay felicidad, no hay paz, en ese
mundo, en este mundo, en SERES, SERES que hay aquí con quienes tienes que lidiar, ve así, vayan
así, hermanos míos, y convenzan a tus hermanos, convenzan a tu gente que hay otra vida diferente
estando aquí mismo y que hay otro vida que se puede vivir y que es la eternidad, solo es un darse
cuenta, llévasela hasta allá, hermanos amantísimos.

Pues mi paz os dejo, mi paz os doy, en verdad crezcan, hermanos, son vosotros como plantas y
vengo a regarles, vengo a regar esas plantas que son vosotros, pues crezcan, les digo, crezcan y
acorados que tienes el poder de cambio, cambia, cambia y cambia tus cosas para que solo haya una
sintonía, una armonía entre tú y las cosas. No como hoy, porque hoy vosotros quieres, quieres lo
bueno y aparece lo malo, quieres algo dulce y aparece algo malo, quieres que todo sea felicidad y
aparece la infelicidad, se ve distante entre tú y ello. Para que eso deje de existir sean amor, sean
bondad, sean la vida, porque en verdad lo son, rejuvenezcan en su alma, porque rejuveneciendo en
vuestra alma, rejuvenece también vuestro cuerpo, porque esto es añadidura, sépanlo bien,
hermanos, esto es añadidura, añadidura recibe tu cuerpo, el cuerpo no hace nada, el cuerpo no sana
solo, nada, lo sanas tú o lo enfermas tú, lo matas tú o lo haces vivir tú, todo lo haces tú. Hermanos
míos, ¿estamos de acuerdo?

-Contesta el Pueblo: Sí, Maestro.
Sean benditos, pues, vosotros, pero háganlo, practíquenlo, van a tener dificultades en vuestras vidas,
porque vosotros estás hecho así, lo hiciste a propósito, hiciste el proceso y vosotros tendrás que
enfrentarte, enfrentarte a tus propias cosas y tus cosas, como son vidas tuyas pues ellas te dirán
muchas cosas y vosotros como no estás cimentado, entonces te tambalearán. Pero sigan adelante,
sigan, no desmayen, este es el momento de demostrarse a sí mismos y demuéstrense, demuestren,
hermanos, demuéstrense a sí mismo la gran valía de vosotros, háganlo, hagan, háganlo vosotros, son
los magos, vosotros son el poder, vosotros son, hagan pues y de esto no lo dudes, porque Yo a eso
vine a la tierra a hacerles ver que vosotros siempre lo has sido. ¿No viste, no oíste hablar de Mí que
Yo calmé la tempestad?, ¿qué Yo convertí el agua en vino?, ¿no oíste, no has oído que Yo convertí
un pez en miles de peces?, ¿no oíste, pues, que sané al leproso, a los enfermos? Hermanos, ¿y os no
oíste que te dije pues, que lo que habéis visto más tendrías que hacer vosotros? Pero es porque
vosotros eres pecadores, con seguridad tendrás que hacer más.

Benditos sean y Yo por este medio este ha sido mi mensaje que Yo os he derramado para con
vosotros. Pero os les digo, vayan pues, vayan así, vayan prendidos, préndanse, suéltense de ahí de
donde están atados, sálganse de esas posiciones donde están vosotros y solamente hagan de vuestro
momento virtud, poder, vida, solamente eso, mis bien amados. Sanen, vosotros tienes la facultad de
sanar, pero antes de sanar a tus hermanos, sana primero tú, sana primero tú, des muestras de esta
sanidad perfecta. Benditos sean todos, hermanos, y para siempre, pues.

-El hermano Placencia habla: Maestro, esta pregunta podría parecer una pregunta infantil,
inocente, pero para mí es de gran trascendencia. ¿Por qué el agua del mar es salada y no dulce?
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Hermano, en verdad antes de pensar en ese elemento como es, os primero cree en ti, cree en ti y
pregúntate, pregúntate por qué has hecho lo salado y lo simple, lo amargo o lo dulce, pregúntate
por qué has hecho todo esto, porque esto no lo hizo nadie, solo tú. Así hiciste el mar, así hiciste las
aguas, todo lo acondicionaste, todo lo hiciste a tus condiciones. Hermano, pregúntate eso por qué
hiciste esto así. ¿O crees que lo hizo alguien más?, ¿crees que lo hizo otro personaje? Si vos hiciste
todo, eres tú el creador de tus formas, pues tú tienes tu referido, tú tienes la respuesta en ti mismo,
no la busques por fuera, no os te vayas a ningún lado, solo vete dentro de ti mismo y ahí está todo.
Mis bien amados, es tan sencillo como os dijiste, solo cree, ¿por qué has hecho lo salado y lo
simple?, ¿no es para dar vida?, ¿no es para distinguir? Solo sigue creyendo que eres tú el creador de
ti mismo y de tus cosas y ahí está toda la respuesta que vos quieres.

¿Os entiendes?

-Sí, Maestro.
¿Os entiendes?

-Sí, y obviamente también me surgen muchas más preguntas, pero eso será en otro momento.
Bendito seas, amado hermano, bendito seas, bendito seas, porque es la misma pregunta que deberías
de preguntarte de lo simple y de lo salado, de lo amargo y de lo dulce, de todo, es la misma
pregunta. Y esto te hará de hacer comprender tu vida misma. Bendito seas, hermano mío, bendito
seas vosotros, benditos sean todos, amados míos, Yo les bendigo, Yo les doy vida, porque vida
somos, Yo les doy de mi amor, de mi paz, es la misma que vosotros tienes que dar. He aquí, hasta
aquí os dejo este mensaje a través de este medio. Ya os he dicho mi paz os dejo, mi paz os doy.
Hasta siempre pues, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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